

Le taux de participation aux élections du Pouvoir du peuple à Cuba est souligné



La Havane, 27 novembre (Red Web) Un million 617 66 électeurs ont exercé leur droit de vote jusqu'à 9h00 ce dimanche dans les élections pour élire les délégués aux Assemblées municipales du pouvoir populaire à Cuba.

"Ce chiffre représente 19,36% de la liste électorale, qui comprend 8 millions 351 311 citoyens", a déclaré à la presse Denis Buedo Hidalgo (photo), membre du Conseil national électoral.

Il a rappelé à la presse que pour exercer son droit de vote, il faut présenter une pièce d'identité.

S'ils n'en ont pas, a-t-il dit, les électeurs doivent se rendre au bureau d'inscription où, pendant la journée, ils pourront obtenir un document leur permettant de voter.

Buedo Hidalgo a réitéré que toute personne ayant un handicap physique peut demander au bureau de vote de son école d'envoyer le bulletin à son domicile, gardé x un pionnier et l'autorité du processus, pour l'exercice du vote. (Source : @Elecciones_Cuba)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/306257-le-taux-de-participation-aux-elections-du-pouvoir-du-peuple-a-cuba-est-souligne>



Radio Habana Cuba